

津島市立暁中学校便り

令和6年1月10日(水)

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様にとって、幸せな 一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年も何卒 よろしくお願いいたします。

今年はたつ年です。先日、愛知県の大村知事が年頭会見で、 「龍躍雲津」という書き初めを披露されました。この言葉のよ



うに、生徒の皆さんが、天高く舞い上がる龍のごとく、勢い盛んに成長し、大きく躍進する一年になることを願っています。

命を守る

新年早々、大変大きな地震災害が発生しました。能登半島や北陸各地の被害のニュースが、連日報道されています。被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。また、一日も早い復興を、お祈り申し上げます。

今回のニュースの中で、液状化という言葉がありました。そして、津島市を含めこの地域は、液状化が大変心配されるところです。液状化を含め、道路の寸断等によって、救助や支援が思うように進んでいません。備蓄品の大切さを、あらためて実感するところです。裏面に津島市作成の災害対策チェックリストを掲載しました。これを参考に、再度確認していただければと思います。災害は、いつ起こるのかわかりません。普段から、「まさか」から「もしも」に考え方を切り替えて、備えることが大切です。

学年の締めくくりを

I月から3月は、現学年の締めくくりの時期となります。生徒の皆さんは、昨年の4月、新鮮な気持ちで新しい学年を迎え、いろいろな目標を立てたり希望を抱いたりしたことと思います。今はどうなっているのでしょうか。うまく締めくくることができるよう3月までの生活を考えてほしいと思います。

場を清めいる。●



さらに、暁中学校の2つの合言葉「時を守り、場を清め、礼を正す」「凡事徹底」を常に心に留め、暁中学校のめざす生徒像「自ら気付き、考え、判断し、行動ができる生徒」「心豊かで、思いやりと責任感のある生徒」「命を尊び、心身ともに健康でたくましく生きる生徒」「地域を愛し、地域から学び、地域に貢献ができる生徒」に成長していくことを期待しています。



家族のためには



夜間の災害に備えて枕元には



※懐中電灯など、用意しておきます。
飛び散らないように袋に入れておきましょう。

外出時の災害に備えて車の中には



※バール・ジャッキ・ テント・毛布・寝袋・ ビニールシートな ども車の中や取り 出しやすい場所に 用意しましょう。